

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Remaja masjid merupakan generasi penerus bangsa dan agama yang merupakan suatu perkumpulan pemuda yang melakukan aktivitas sosial dan ibadah di lingkungan masjid. Tujuan remaja masjid ini adalah membina generasi remaja muslim agar menjadi penerus perjuangan agama, bangsa, dan negara yang bertaqwa kepada Allah SWT, memiliki ilmu pengetahuan dan berwawasan luas dan senantiasa memakmurkan masjid dengan mengadakan kegiatan-kegiatan yang berpegang teguh kepada prinsip-prinsip agama islam.

Berdasarkan hasil observasi dan wawancara yang dilakukan, maka penulis dapat menyimpulkan hasil penelitian tentang peran remaja masjid dalam upaya meningkatkan kesadaran beragama di Desa Bulak Kecamatan Arjawinangun Kabupaten Cirebon adalah sebagai berikut:

1. Peran remaja masjid dalam upaya meningkatkan kesadaran beragama di Desa Bulak Kecamatan Arjawinangun Kabupaten Cirebon, melalui kegiatan yang dilakukan oleh IRMAS (Ikatan Remaja Masjid) An Nurrohman yaitu dengan kedisiplinan mengadakan kegiatan, kepemimpinan yang baik, menjalin kerjasama yang baik antar pengurus dan masyarakat sekitar.
2. Program-program remaja masjid dalam meningkatkan kesadaran beragama di Desa Bulak Kecamatan Arjawinangun, diantaranya melaksanakan pengajian rutin, melaksanakan sholat berjamaah, tadarus Al-qur'an, pesantren ramadhan, kegiatan sosial, sehingga para remaja sudah melakukannya walaupun masih belum sempurna dan masih banyak kekurangannya.
3. Faktor pendukung dan penghambat ikatan remaja masjid (IRMAS) dalam upaya meningkatkan kesadaran beragama di Desa Bulak Kecamatan Arjawinangun Kabupaten Cirebon. Faktor pendukung diantaranya : penceramah atau muballigh dengan cara penyampaian yang jelas, motivasi antar pengurus ikatan remaja masjid, kerja sama antar pengurus

dan anggota, serta semangat dan kekompakan antar anggota. Adapun faktor penghambat diantaranya, sumber dana serta kurangnya kesadaran sebagian anggota irmas an nurrohman untuk aktif dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh organisasi IrmAs An Nurrohman tersebut.

B. Saran

Hasil penelitian ini belum sepenuhnya sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan penelitian ini dapat dilanjutkan dan dikaji ulang yang tentunya lebih teliti, kritis dan lebih mendetail guna menambah wawasan dan pengetahuan masyarakat. Ada beberapa saran yang perlu penulis sampaikan untuk kemajuan remaja masjid kedepan, sebagai berikut:

1. Setiap amanah yang diberikan remaja masjid dengan kepercayaan masyarakat, hendaknya dilaksanakan dengan baik, sesuai tugas struktur kepengurusan ikatan remaja masjid an nurrohman agar remaja masjid tetap aktif, melaksanakan tugas sesuai pembagian tugas yang jelas, remaja masjid lebih aktif lagi menghidupkan suasana masjid dilingkungan sekitarnya sesuai dengan yang diharapkan masyarakat. tidak hanya dikepengurusan remaja saja.
2. Remaja masjid menjalin kerjasama dengan berbagai pihak untuk membuat acara, jangan lupa mengundang remaja masjid yang lain dari luar Desa Bulak, agar bisa memperluas relasi untuk mengembangkan bakat diri pribadi remaja atau masyarakat dan menciptakan silaturrahim.

Ketua remaja masjid lebih aktif lagi menggerakkan para remaja untuk membuat acara-acara di masjid An Nurrohman serta buatlah semangat para remaja agar sering datang ke masjid dan mengajak remajanya untuk rapat dalam setiap kegiatan.